

HEIMTEX

Europas große Wirtschafts- und Handelszeitschrift für
Bodenbeläge, Tapeten, Farben, Heimtextilien, Sonnenschutz



Laurence Maes, Geschäftsführerin
Unilin Flooring Modular D/A: „Wir
wollen die Premiummarke Quick
Step in Deutschland stärken.“

Seite 20

Die neue Kadeco Plissee-Kollektion

Marken-Auftritt mit Wow-Effekt

Seite 86





- 1) Der PVC-freie Bio-Polyurethanboden gibt laut Windmüller keine schädlichen Stoffe an die Raumluft ab.
- 2) In den Apartments verbinden sich sanfte Naturtöne und hochwertige Materialien wie der Purline-„Bioboden“ von Windmüller zu einem Ambiente mit Wohlfühlcharakter.

Ersteinpflege, noch muss er während der gesamten Lebensdauer eingepflegt werden.

Das REACH-konforme und PVC-freie Produkt aus Bio-Polyurethan gibt laut Anbieter keine schädlichen Stoffe an die Raumluft ab. Dessen Basis, Ecuran, wird zu einem überwiegenden Teil aus Pflanzenölen wie Raps- oder Rizinusöl und natürlich vorkommenden mineralischen Komponenten wie Kreide hergestellt – ohne Zusatz von Chlor, ohne Weichmacher und ohne Lösungsmittel. Der Bodenbelag trägt unter anderem das Cradle-to-Cradle-Zertifikat in Silber sowie das Eco-Institut-Label. Und: Der Belag ist 100 % „made in Germany“.

Wineo / Windmüller

Positive Raumgestaltung für schwerkranke Kinder

Familien mit schwerkranken Kindern, die in der Klinik des Herz- und Diabeteszentrums NRW behandelt werden, bietet seit 2001 das Ronald McDonald Haus ein Zuhause auf Zeit. 2023 wurde der Gebäudekomplex mit zwölf Apartments mitten im Kurpark von Bad Oeynhausen umfassend renoviert. Aufgrund der guten Erfahrungen mit dem dort bereits verlegten Wineo-Purline-„Bioboden“ entschied sich die McDonald's Kinderhilfe Stiftung in Abstimmung mit Hausleiterin Stefanie Kruse wieder für einen Belag aus der Purline-Familie von Windmüller.

Der Boden sollte zur wohnlichen Atmosphäre beitragen, gesundheitlich unbedenklich und dazu wirtschaftlich sein. Purline bestätigt das PFIFF-Institut laut Windmüller eine Lebensdauer-Kostenersparnis von durchschnittlich 30 % gegenüber allen marktüblichen Bodenbelägen. Ein weiterer Vorteil: Der Belag braucht weder

Statt Flüssigkleber kamen bei der Verlegung die Single-Glue-Selbstklebematten von Wineo zum Einsatz, die ebenfalls auf der Basis von Ecuran hergestellt werden. Florian Scholz, Malermeister und Inhaber des ausführenden Verlegebetriebs, bestätigt: „Da es keine Trocknungszeiten gibt, kann der jeweilige Raum sofort nach der Verlegung wieder genutzt werden“. Die Selbstklebematte bietet außerdem eine zusätzliche Trittschall- und Gehschallreduzierung.

Objekt-Telegramm

Objekt: Ronald McDonald Haus in Bad Oeynhausen
Fläche: 325 m²
Bodenbelag: Wineo 1500 Fusion XL, Dekor Warm Two (Klebeware)
Unterlage: Single-Glue-Selbstklebematten
Anbieter: Windmüller
www.wineo.de

